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Question écrite n° 52148

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge M. le ministre délégué auprès du ministre de l'économie et des finances,
chargé du budget, sur l'opérateur national de paie (ONP). Des indiscrétions dans la presse font état de surcoûts
budgétaires liés à la mise en œuvre de l'opérateur national de paie, justifiant son éventuel abandon. Aucun
chiffre sérieux n'est pour autant donné pour étayer de telles indiscrétions. Aussi, il lui demande de préciser le
coût de la mise en œuvre de l'opérateur national de paie, le nombre de personnels dédiés tout en rappelant les
effectifs et le coût de gestion de la paie des fonctionnaires avant la mise en place de l'ONP.
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